
令和 2年度 北海道体育学会 第 1回役員会 

  

■日時：令和 2 年 4 月 25 日（土）10：00～12：00 

■方法：オンライン（Zoomミーティング） 

 

・会長挨拶   

神林勲会長より挨拶があった。 

  

・議事署名人（ 永谷稔 ， 高瀬淳也 ）  

  

・出席者：神林勲（会長）、山本理人（副会長）、石澤伸弘（理事長）、関朋昭、森田憲輝、      

永谷稔、小田史郎、瀧澤一騎、奥田知靖、高瀬淳也、小林秀紹、山口太一、越川茂樹、

多賀健、井上恒志郎（監事）、塚本未来（会計）、中島寿宏（幹事）、木本理可（幹事） 

 

■協議事項 

1. 臨時総会の議事（案） 

石澤理事長より、令和 2 年度臨時総会の議事案の説明があり、軽微な修正がされた後、承認

された。なお、今年度はメーリングリストを用いて審議および報告を実施すること、メーリ

ングリストの配信を5/11、会員からの質問・意見受付締切を5/24とすることが確認された。

なお、数名のメールアドレス不明者に対しては資料の郵送を行うこととなった。 

 

2．令和元年度 事業報告および収支決算報告（案） 

  石澤理事長より令和元年度事業報告、塚本会計より令和元年度収支決算報告案についての  

説明があり、軽微な修正がされた後、承認された。 

 

3．令和 2年度 一般会計および特別会計予算（案） 

  塚本会計より、令和 2 年度一般会計および特別会計予算案についての説明があり、これが 

承認された。 

 

4．令和 2年度 役員選挙について 

  中島幹事より、今年度実施する役員選挙について、投票率の向上を目指して日本体育学会が

提供している web 投票システムの利用を考えている旨の提案があった。費用や ID/PW の

配布方法についての議論があり、web 投票システムを利用し、ID/PW は業者から会員に  

メール送付する方法で検討を進めていくことが確認された。なお、数名のメールアドレス 

不明者に対しては郵送で対応することとなった。 

 

5．「論文審査に関する申し合わせ」の変更について 

永谷編集委員長より、「北海道体育学研究」論文審査に関する申し合わせ案についての説明

があり、軽微な修正がされた後、承認された。これにより、変更箇所（エディターキックの



導入）については今年度審査分から適用していくことが確認された。なお、投稿期間の変更

等については今年度を目途に継続して検討することとなった。 

 

6. 令和 2年度 北海道体育学会記念大会について 

関大会委員長より、開催会場であるホテルのキャンセルについては 9 月までであれば可能で

あるが、今般の状況を考慮し、会員の不利益とならないようにそれより早い段階で開催の 

可否を決定したい旨の提案があった。研究の実施状況や記念大会として在り方等が議論され、  

5 月末までの状況を踏まえ、6 月上旬に臨時役員会を開催し、決定することとなった。また、

現在開催の可否を検討中である旨を HP で会員に周知することが確認された。 

 

7. 各種委員会より（研究，編集，大会，広報） 

特になし 

 

8. その他 

・中島幹事より、今後の役員会においてもオンライン開催となる可能性があるため、会議費と

して Zoom 有料版の契約を行いたい旨の提案があり、これが承認された。 

 

■報告事項 

1．広報委員長の交代について 

・石澤理事長より、広報委員長の小出高義先生の所属先変更に伴い、残りの任期については 

高瀬淳也先生に委員長を、瀧澤一騎先生に副委員長をお務めいただくことが報告された。 

 

2．各種委員会（研究，編集，大会，広報，事務局）より 

 ・永谷編集委員長より、北海道体育学研究第 55 巻に投稿された論文数が 17 編（内、継続審査 

3 編）であることが報告された。 

 ・越川研究委員長より、学会賞について今年度は該当者がいないことが報告された。 

・中島幹事より、「令和 2 年度 地域協力学会助成金」の申請を行ったことが報告された。もし、

今年度の学会大会が中止になった場合には来年度助成金への影響があるか、との質問があり、

神林会長から 6 月の社員総会で代議員として確認するとの回答があった。 

  

3. その他 

 特になし 

 

■その他 

特になし 

 

以上 


